

[Accueil](#) / [Bretagne](#) / [Dinard](#)

Réservé aux abonnés

Dinard. Ephata reprend la mer... avec des partenaires

Ce mardi 12 avril 2022, le catamaran d'Émeraude voile solidaire entamera une onzième saison. L'association compte désormais s'appuyer sur un « club de partenaires » pour pérenniser son action.



Frédérique Dyèvre Bergerault, responsable administration d'Émeraude voile solidaire, et Franck Le Nan, président. La 11e saison du catamaran Ephata commence, ce mardi. | OUEST-FRANCE

 Ouest-France • Marie LENGLET.

Publié le 11/04/2022 à 10h30

[Lire le journal numérique](#)

Voilà dix ans que cela dure. Ce mardi 12 avril 2022, le catamaran de l'association Émeraude voile solidaire accostera à la cale du bec de la Vallée, à [Dinard \(Ille-et-Vilaine\)](#) pour embarquer les premiers marins d'un jour de sa onzième saison.

C'est un groupe normand qui bénéficiera de cette première sortie en mer, ainsi qu'une famille avec deux enfants en situation de handicap. « **Nous prenons majoritairement en charge des groupes mais les particuliers ne doivent pas hésiter à nous contacter car il reste souvent un peu de place à bord** », rappelle Frédérique Dyèvre Bergerault, responsable administration et communication de l'association.

Sont concernées des personnes âgées, souffrant d'un handicap physique ou psychique voire d'une détresse morale ou d'isolement. Depuis 2012, 660 sorties ont permis à près de 10 800 passagers de s'évader, le temps d'une longue balade en mer. 100 jours par an, au gré du vent et des courants, le catamaran navigue du cap Fréhel aux îles Chausey.

« **Cette année, pendant l'hiver, Ephata a fait peau neuve** », décrit Franck Le Nan. Bénévole depuis le début, il préside Émeraude voile solidaire depuis un an. Et rappelle que l'hivernage du catamaran, ces derniers mois, a surtout été synonyme de gros chantier. « **Nous avons révisé le gréement, changé les haubans, vérifié le mât, procédé à une révision des moteurs...** », énumère-t-il. La coque a aussi été rénovée. En résumé, Ephata est paré pour de nouvelles aventures.

Fidéliser autour de valeurs

Précisément, l'association se lance-elle même dans un nouveau défi. Jusqu'ici, l'essentiel des quelque 150 000 € de budget annuel nécessaires au bon fonctionnement de la structure provient du fonds de dotation Émeraude solidaire porté par Yann et Lydwine Bucaille-Lanrezac, à l'initiative du projet.

Les participants aux excursions n'abondent à ce budget qu'à hauteur de 15 € par passager. Quant aux dons ponctuels des particuliers et des entreprises, bien que précieux, ils ne représentent pas plus de 10 % des charges de l'association.

Pour pérenniser l'organisation, Émeraude voile solidaire compte désormais s'appuyer sur un « club de partenaires » dont la création a été officialisée en présence de Yann Bucaille et du parrain du catamaran, le skipper Sidney Gavignet, jeudi 7 avril, avec l'aide d'un club d'entreprises de la région parisienne.

« **Ce club de partenaires s'adresse aux entrepreneurs qui partagent nos valeurs et**

sont prêts à nous aider, notre but étant de les fidéliser, mentionne Franck Le Nan. Aujourd'hui, l'association a gagné en maturité, nous avons besoin de pouvoir compter sur ces partenaires pour continuer à accueillir au mieux les personnes les plus fragiles. »

Ephata mobilise, chaque saison, une soixantaine d'équipiers bénévoles qui se relaient auprès du skipper de l'association, Guillaume Covat.

Contact : www.emeraudevoilesolidaire.org ; contact@emeraudesolidaire.org

[#Dinard](#)[#Saint-Malo](#)

L'actualité en vidéo : VIDÉO. Présidentielle : Macron ou Le Pen ? L'...



2022

ouest france

MENU

Q Résultats élec

RDV sur LaPlace

Frederique

s par Digiteka

Annonces Immobilières

Avec ouestfrance-immo.com



Vente appartement

387 000 €

Dinard

[Voir l'annonce](#)